
Fragen zur Nii Boye

Beitrag von „tom62“ vom 23. September 2015, 11:24

Hallo Ronny, 

ich danke dir für deine Bemühungen und vor allem Herrn Kahle für seine bereitwillig erteilten 
Auskünfte.

Da die Nii Boye ja doch schon in einigen Sammlungen vorhanden ist, können nun einige 
wichtige Informationen nachgetragen werden. Es ist einfach beruhigend, wenn man etwas 
mehr über den Stammbaum seiner Pflanzen weiss.

Es gefällt mir auch, dass die Zusammenarbeit im Forum hier so gut funktioniert. 

Jetzt müssen diese Informationen nur noch in die Namensdatenbank übernommen werden. Ich 
werde einmal selbst mit Markus Kontakt aufnehmen und ihn bitten diese Daten einzubauen.

Herzliche Grüsse aus NRW

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4392-fragen-zur-nii-boye/&postID=34946#post34946
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